



今年を振り返って…新年に向けて

校長 平石 崇広

本日12月25日（木）をもって若草小学校の2学期を終了いたしました。残暑厳しい中スタートし、冬の空気の中でゴールを迎えた2学期の授業日は81日、後半はインフルエンザの流行により学級閉鎖が相次ぎましたが、学期当初に予定していた教育活動は、ほぼ予定通りに実施することができ、子ども達は、元気かつ前向きにこの2学期を過ごすことができました。校内における学習活動はもとより、修学旅行やふれあい合宿、各種見学学習や体験活動など校地外を舞台とした学習も充実したものとなりました。加えて、地域・関係団体の皆様による授業など、知的好奇心や豊かな心を育む学習を展開できたことも成果でした。貴重な経験の機会をいただきましたことに心より感謝申し上げます。また、10月にはPTA役員の皆様はじめ多くの保護者の皆様のお力で「PTA祭り」が開催されました。たくさんの子ども達が参加し、楽しい時間を共有できました。PTAそして地域の皆様には、子ども達の安全確保をはじめ様々な場面で健全育成にご協力いただきありがとうございました。

さて、令和7（2025）年も間もなく終わろうとしています。子ども達にとって今年はどのような年だったでしょうか。たくさんの成果があったと感じる子がいる一方、手応えは今一つだったと感じる子もいることでしょう。「もっと頑張ればよかったな」「思い通りにいかなかったな」など、後悔を感じている場合は、新年を境に心機一転、ぜひ気持ちを切り替えてほしいと思います。

まずはこの1年を振り返り、上手くいった、いかなかったに関わらず、努力を継続してきた自分自身を認め、誉めてあげてほしいと思います。努力の質や量が十分かどうかは別として、「日々、努力を積み重ねてきた」ということについては、間違いなく子ども達全員に当てはまります。毎日教室で授業と向き合った時間、家庭学習で机に向かった時間の全てが「努力の一瞬」なのです。ですから、ひとまず「自分は今年、よく頑張った」と胸を張って令和7年を終えてほしいです。そして、解決できなかった課題は、来たる新年の目標として、改めて努力の対象としてもらえればと思います。努力が実った後の自身の理想像を具体的にイメージし、期待をもって新年を迎えてほしいと願っています。明日から始まる18日間の冬休みは、自己の課題と向き合える貴重な機会です。「早寝・早起き・朝ごはん」の励行等、規則正しい生活の中で目標に沿った学習を計画的に進められるよう、ご家庭での声掛けをお願いいたします。

最後になりますが、本年、様々ななかたちで本校の子ども達に関わり、支えていただきました保護者・地域の皆様方に改めまして厚くお礼申し上げますとともに、来年も皆様方にとって、幸多い年となりますことを祈念申し上げます。どうぞ、よいお年をお迎えください。

1年歯科指導

12/3 (水) に1年生の児童を対象に、歯科指導を実施いたしました。

養護教諭が、歯の磨き方を指導した後、児童は実際に歯を磨きました。

その後子供たちは一人一人、来校していただいた学校歯科医の先生に磨き方を点検してもらいました。子供たちは、歯の大切さを学びました。



5年福祉学習

12/16 (月)、5年生は講師の方を招いて「福祉に関わる体験」を行いました。

実際に車いすを利用されている講師の方から、自家用車を見学させていただいたり車いすの乗車体験をしたり、福祉に対する理解を深めました。



中学校区合同学校運営協議会開催

11/26(水)、今年度初めての「鶩別中学校区合同学校運営協議会」を若草小学校で行いました。

前半、各小中学校の教育活動について説明したのち、後半は「鶩別中学校区の防災」「学校と保護者・地域との連携」「学校内外の環境」について、それぞれ分科会に分かれて、多くのご意見をいただき交流しました。

多くのご意見の中から、学校として、地域としてできることから改善していく方向で協議会は終了しました。

来年度以降も、合同学校運営協議会を実施してまいります。

3学期以降の時間割について

3学期より、適正な授業時間の実施のため、1・2年生は、給食ありの4時間授業となります。3・4年生につきましても、5時間授業が1日増えることになりますので保護者の皆様には、ご承知おきください。

詳しくは、各学年で配られる「時間割」をご覧いただき、下校時刻等ご確認ください。

なお、感染症等の流行に学級閉鎖等の措置をとった場合には、授業時間を変更する場合がございますのでご承知おきください。



行事予定

1日 (木) 元日 年始休業 学校閉庁日

2日 (金) 年始休業 学校閉庁日

3日 (土) 年始休業日 学校閉庁日

5日 (月) 仕事始め

7日 (水) こぐま号 (10:00~10:35)



12日 (月) 成人の日 (祝日)

13日 (火) 第3学期始業式 A日課4時間授業
給食なし

14日 (水) 1・2年4時間授業開始 (給食後下校)

※以下、同じですので記載は省略させていただきます。

3年5時間授業

1・2年町会下校指導

15日 (木) ALT 3年5時間授業

19日 (月) ALT 1~4年5時間授業

5・6年6時間授業

20日 (火) フッ化物洗口

21日 (水) 3年5時間授業

22日 (木) ALT スクールカウンセラー来校日
4年5時間授業

23日 (金) 漢字検定 (14:30~)

26日 (月) ALT

委員会活動

27日 (火) フッ化物洗口

28日 (水) 3年5時間授業

29日 (木) ALT 3年5時間授業

30日 (金) 鬼っ子算数教室 (14:30~15:15)



※感染症流行により、急きよ、予定を変更する場合があります。

学校閉庁日に関わるお願い

【学校閉庁日】

12月29日(月)~1月3日(土)は「学校閉庁日」となり、併せて、今回の学校閉庁日の前後は、土・日曜日となるため、9日間学校と直接連絡を取ることはできませんのでご了承ください。この期間、お子さんに関わる「けが、入院等の病気・交通事故等」の連絡につきましては、登別市役所(85-2111)にお電話してください。登別市役所から教育委員会を経由して、学校に連絡が入ることになっております。

【留守番電話対応】

冬季休業期間中の平日は、16:30~8:00の時間帯を留守番電話対応とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。なお、学校閉庁日、祝日、週休日については、終日留守番電話対応となります。